

Das außergewöhnlichste Soccer-Event des Jahres

In einem wassergefüllten Soccer-Court wird am 3. und 4. Juli gekickt

KLEINBLITTERSDORF Am 3. Juli 1974 ging bei der Fußball-WM in Deutschland ein Spiel in die Geschichte ein: als „Wasserschlacht von Frankfurt“. Vor Spielbeginn machte ein Wolkenbruch den Rasen im Frankfurter Waldstadion praktisch unbespielbar. Trotz der widrigen Platzverhältnisse setzte sich Deutschland gegen Polen mit 1:0 durch und wurde später Weltmeister. Und das findet jetzt – genau 35 Jahre später – in Kleinblittersdorf statt! Auf den Tag genau am 3. und 4. Juli veranstaltet die Eventagentur SoccerXP aus Saarbrücken – zusammen mit bigFM, Saartoto und Calypso – auf der 100-Jahrfeier des FC Phönix 09 Kleinblittersdorf e.V. das außergewöhnlichste Soccer Event des Jahres! – Fußball spielen in einem wassergefüllten 16 x 12 m großen Soccer Court. Gesucht werden Teams, die zeigen, dass Sie auch in Ext-

remsituationen noch guten Fußball spielen können.

SoccerXP platziert einen Aqua Soccer Court mit Bandensystem und Flutlichtanlage in Kleinblittersdorf in der Rathausstraße und füllt den Court mit Wasser.

Auf der bigFM Bühne mit DJ Rolf sorgen die „Les Scarabees“ und die „Beatles Revi-val Band“ für Live Musik.

Nebeneinem Kochduell zwischen Heiko Maas (SPD) und Stefan Mörsdorf (CDU) sorgt der saarländische Entertainer Schorsch Seit für ein weiteres Unterhaltungs-Highlight. Es gibt tolle Sachpreise von LEGEA zu gewinnen, unter allen teilnehmenden Teams wird von Anton Götten Reisen eine Tagesreise nach Paris verlost. Das Startgeld je Team beträgt 24 Euro, weitere Infos, Spielregeln, Termine und Anmeldung unter www.soccerxp.de. Anmeldeschluss ist der 28. Juni.

red./jb

